



Partido Nacionalista Vasco/ Eusko Alderdi Jeltzalea  
c/ Ibáñez de Bilbao, 16  
48001-BILBAO

Bilbao, 21 de enero de 2009

Att. Sr. D. Joseba Aurrekoetxea:

En contestación a tu carta, en la que nos propones un debate entre los candidatos de tu partido, Juan José Ibarretxe; el candidato del Partido Popular, Antonio Basagoiti; y el candidato del Partido Socialista de Euskadi-Euskadiko Ezkerra, Patxi López, he de decirte que la Comisión Ejecutiva de los Socialistas Vascos considera y reitera, desde el respeto a la pluralidad de la sociedad vasca y con absoluto respeto a las decisiones que pueda adoptar la Junta Electoral:

1. Que el debate que le interesa al conjunto de la ciudadanía vasca es un debate cara a cara entre los dos candidatos que claramente tienen opciones de ser Lehendakari, el candidato del Partido Socialista de Euskadi, Patxi López, y el candidato de tu partido, Juan José Ibarretxe, para contrastar los proyectos de país y las propuestas que cada uno hace a la sociedad.
2. Que así lo han entendido los diversos medios de comunicación cuando han solicitado debates cara a cara -petición que, nos consta, algunos medios han vuelto a realizar- y no debates a tres.
3. Todo el mundo reconoce en Euskadi que sólo dos candidatos tienen posibilidades reales de ser Lehendakari, el candidato del Partido Socialista de Euskadi, Patxi López, y el candidato de tu partido, Juan José Ibarretxe. Esta afirmación está avalada por todas las encuestas, por los resultados de todas las elecciones que se han cele-

brado en este país en los últimos años y por los candidatos del resto de los partidos, incluido Antonio Basagoiti, que han reconocido que no tienen opciones de ser Lehendakari.

Por todo ello, te planteo celebrar un debate cara a cara respondiendo fielmente a las peticiones de los medios de comunicación. En el supuesto de que, por cualquier circunstancia, no aceptéis nuestra propuesta, estamos dispuestos a participar en debates con los candidatos del resto de los partidos con representación parlamentaria que van a concurrir a las elecciones del 1 de marzo.

Asimismo, reiteramos nuestro reconocimiento y respeto de la pluralidad de Euskadi, por lo que entendemos que también será necesario analizar la posibilidad de realizar otro tipo de debates con el resto de partidos con representación parlamentaria que concurrirán a las elecciones del 1 de marzo.

Quedo a la espera de tu contestación y te envío un saludo.

Atentamente

**RODOLFO ARES**

**Coodinador Comité Electoral de Euskadi**